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Pour nous préparer à la fête de la pentecôte nous allons écouter l’évangile de ce jour-là, pour le
méditer, pas à pas, en y consacrant 5 minutes par étapes et creuser notre désir de recevoir l’Esprit
Saint. Nous entrons en prière et nous présentons devant le Seigneur avec un chant de la
Communauté du Chemin Neuf
Esprit de Sainteté, viens combler nos coeurs,
Tout au fond de nos vies, réveille ta puissance.
Esprit de Sainteté, viens combler nos coeurs,
Chaque jour, fais de nous des témoins du Seigneur.
Tu es la lumière qui vient nous éclairer,
Le libérateur, qui vient nous délivrer.
Le consolateur, Esprit de vérité,
En toi l'espérance, et la fidélité.

Nous écoutons la lecture de l’Evangile du dimanche de Pentecôte, lecture tirée de la lettre de Saint
Jean au chapitre 15
En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand viendra le Défenseur, que je vous enverrai
d’auprès du Père, lui, l’Esprit de vérité qui procède du Père, il rendra témoignage en ma faveur. Et
vous aussi, vous allez rendre témoignage, car vous êtes avec moi depuis le commencement.
J’ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l’instant vous ne pouvez pas les porter. Quand
il viendra, lui, l’Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité tout entière. En effet, ce qu’il dira ne
viendra pas de lui-même : mais ce qu’il aura entendu, il le dira ; et ce qui va venir, il vous le fera
connaître. Lui me glorifiera, car il recevra ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. Tout ce
que possède le Père est à moi ; voilà pourquoi je vous ai dit : L’Esprit reçoit ce qui vient de moi pour
vous le faire connaître. »

L'Esprit-Saint est Esprit de Vérité et défenseur, mais aussi témoin, et il nous donne d'être à notre
tour témoin. Être témoin, c'est voir et entendre quelque chose et dire ce qu'on a vu et entendu. Rien
de plus… mais rien de moins !
“l’Esprit qui procède du Père, rendra témoignage en ma faveur. Et vous aussi, vous allez rendre
témoignage” dit Jésus.

Comme l'Esprit envoyé aux hommes, l'homme est envoyé vers les autres hommes pour témoigner.
L'Esprit déborde. Personne ne le garde pour soi, ni le Père, ni les hommes.
Il ne s'agit pas d'une invitation douloureuse à faire du prosélytisme. Il s'agit d'oser laisser rayonner,
en attitude, en actes, et en paroles, la Bonne Nouvelle qui nous fait vivre.

Je peux prendre le temps de méditer sur cet Esprit qui dit ce qu'il a vu et entendu auprès du Père. Et
moi, qu’est ce que j’ai vu et entendu, dont je pourrais témoigner?

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit Amen.


